

30.03.2014

Ostritzer Frühjahrslauf: Erfolgreicher Start zu den Stadtranglistenläufen in Görlitz

Am vergangenen Sonntag, dem 30.03.2014, fand der erste Stadtranglistenlauf Görlitz statt. Unter einem anderen Namen ist er sachsenweit bekannt: der Ostritzer Frühjahrslauf, zum 4. mal als Roland-Pietsch-Gedenklauf getitelt, zu Ehren eines Enthusiasten der Leichtathletik, der vor 4 Jahren verstarb.

Da der Lauf auch im Oberlausitzer Läufercup gelistet ist, kamen viele Laufenthusiasten bei wunderschönem Frühlingswetter in die kleine Gemeinde Ostritz am Rande von Görlitz. Von unserem Verein nahmen auch einige Läufer die Herausforderungen auf den verschiedenen angebotenen Strecken an und zeigten hervorragende Leistungen. So erlief sich unsere Jüngsten Olivia Jänicke über die 2km-Strecke in der Altersklasse weiblich unter 12 Jahre den 1.Platz und war damit erfolgreichste Läuferin unseres Vereines. In der gleichen Altersklasse belegte Emma Kruppas den 3.Platz. Wie erwartet waren Florian Fiedler und Paul Kruppas in ihrer Altersklasse männliche Jugend unter 18

Jahre kaum zu schlagen. Sie mussten nur Andre Dutschmann aus Obergurig, mit dem sie sich seit zwei Jahren immer wieder schöne Duelle liefern, den Vortritt lassen. Florian Fiedler wurde mit einer persönlichen Bestleistung auf dieser Strecke 2. in der Altersklasse, Sein Kumpel Paul belegte den 3.Platz.

In der Altersklasse weibliche Jugend unter 14 Jahre startete Pauline Fiedler über 4km und zeigte mit einer kämpferischen Leistung, dass man sich auch gegen 1Jahr Ältere durchsetzen kann. So schaffte sie mit einem Spurt auf den letzten Metern den Sprung aufs Treppchen und wurde mit dem 2.Platz belohnt.

Aber auch aus unserem Seniorenbereich starteten 2 Läufer sehr erfolgreich. So sicherte sich Frank-Rainer Schöps in der Altersklasse M70 über 4km den 1.Platz. Einmal mehr bewies er mit seiner Leistung, dass Jahr für Jahr mit ihm zu rechnen ist. Für unseren Verein ist er ein Garant des Erfolges. Die gute Leistung unserer Läufer komplettierte Jürgen Kühn, der sich in der Altersklasse M65 an den langen Kanten über 12km wagte und einen guten 6.Platz in der Altersklasse erlief.

Allen unseren Teilnehmern herzlichen Glückwunsch für die vollbrachten Leistungen.

Fotogalerie <http://1drv.ms/1kkdtLK>

Jörg Fiedler
Übungsleiter